Briefe, Kippen, Geldschein und neuen Reifen entdeckt

Friedberger sammeln in Kernstadt und Stadtteilen Müll – An den 24 Hallen besonders viel Unrat

Friedberg (har), »Wir machen runter zahlreiche Vereine und cher einer der jüngsten Teil-Parkplatz am Burgfeld, dem des

diesen Worten gab Bürger- ren. Auf dem Burgfeld-Park- men mit der großen Schwes-Startschuss zur siebten Aufla- ben anderen auch Abordnunging es auf die Seewiese. ge der Aktion »Friedberg gen der Wetterauer Reservisger kamen am Samstagmor- eins Friedberg und Umgebung seit Januar Leiter der Stabstelhatten sich um die 150 Frauen men, darunter mit dem vier-



eingesammelt.

von Baubetriebshof-Mitarbei-

Auch in den Stadtteilen war die 24 Hallen, »Unsere blauen Hof des Feuerwehrgerätehaujetzt Friedberg sauber!« Mit nahezu alle Jugendfeuerweh- nehmer überhaupt. Zusam- man aktiv, so wie in Bauern- Säcke waren so voll, so dass ses der Kernstadt. Die »Küheim, wo Renata Scharfe und wir sie kaum mehr tragen chentruppe« der Kernstadtmeister Dirk Antkowiak den platz begrüßte Antkowiak ne- ter Ada und Mama Mareike Beate Heid zu den »Wiederho- konnten«, sagte VfB-Mitglied wehr um »Chefkoch« Bernd »Es ist für mich das erste letztes Jahr war ich eigentlich nicht alltägliche Funde ver- kanone die hoch gelobte Erbräumt auf«, Knapp 30 Friedbertengruppe, des Angelsportver- Mal«, berichtete Mario Foos, immer dabei«, sagte Heid, die melden konnte: In einem Beusensuppe zubereitet. mit einem halben Dutzend tel steckten geöffnete Briefden Sammelpunkten in der schon ein großes Holzbrett im der und Empfänger drauf.« Geim Vorfeld der Aktion Contai- Straßenrand gestellt«, berich- 20-Euro-Schein, der in die ner aufzustellen. »Die waren tete Scharfe. Nach kurzer Zeit Spendendose für die Jugendoft schon voll, bevor wir mit lagen mehrere mit Papier, Ver- feuerwehr wanderte. dem Müllsammeln angefan- packungen und vielen Zigaretgen haben«, begründete der tenkippen gut gefüllte blaue Ossenheim entdeckten die

An der Wetter-Böschung in Müllsammler einen nagelneu-Allgemein stellten die Müll- en Autoreifen. »Der war Müllbeutel und größere Teile sammler fest, dass etwas weni- scheinbar unbenutzt«, sagte ger Unrat gefunden wurde als Yvonne Adelmann beim Erb- Renata Scharfe (I.) und Beate ter Timo Gatial mit einem Lkw in den Jahren zuvor. Eine Aussensuppen-Essen zum Ab- Heid aus Bauernheim haben

lungstätern« gehörten. »Bis auf Sylvia Lesiak, die auch zwei Appel hatte in der Gulasch-



nahme war das Areal rund um schluss der Aktion auf dem einiges an Müll gesammelt.



Die Teilnehmer aus der Kernstadt starten am Burgfeld.